

LE JOURNAL DES ARTS DU 9 JUILLET AU 2 SEPTEMBRE 2021

« *Le Journal des Arts* » donne les clés d'un été réussi avec ce numéro double assorti d'un supplément de toutes les expos à ne pas manquer. La rédaction décerne également à la ville d'Arles le titre de capitale de l'été culturel pour son dynamisme.



SUPPLÉMENT DE L'ÉTÉ : LES EXPOS VUES PAR LA RÉDACTION

Le Journal des Arts offre à ses lecteurs un supplément de 28 pages de toutes les expositions des vacances repérées par la rédaction à travers toute la France et jusqu'en Suisse. Un vrai guide à conserver tout l'été !

■ ARLES, CAPITALE DE L'ÉTÉ CULTUREL 2021

La cité antique où séjourna Van Gogh attire cet été tous les regards. Les Rencontres de la photographie retrouvent leur public tandis que la fondation Luma Arles inaugure sa tour. Le Museon Arlaten, lui, rouvre après onze ans de travaux. (Pages 14, 17 et XXVI)

■ HERVÉ DI ROSA RACONTE LES 20 ANS DU MIAM À SÈTE

Le Musée international des arts modestes célèbre son anniversaire avec deux expositions. Son cofondateur en rappelle l'histoire et annonce son déménagement. (Page 15)

■ LA FRANCE RELANCE SA DIPLOMATIE CULTURELLE DANS LE MONDE

Alors qu'au Rwanda l'Institut français rouvre dans un contexte d'apaisement, aux États-Unis le Quai d'Orsay a conçu, sous le label « Villa Albertine », un ambitieux programme de résidence d'artistes et de chercheurs. (Pages 6 et 8)

■ LES GALERIES PRENNENT LA CLEF DES CHAMPS

Désireuses de rencontrer leurs clients dans un cadre plus informel, plusieurs galeries ouvrent des espaces en dehors des grandes villes. Le succès cependant se fait parfois attendre. (Page 27)

Créé en 1994, *Le Journal des Arts* analyse un vendredi sur deux (5,90 €) toute l'actualité de l'art et de son marché dans le monde : Musée – Patrimoine – Expositions – Art contemporain – Marché de l'art – Économie de la culture – Droit.
Le site internet www.lejournaldesarts.fr publie quotidiennement des articles d'actualité, abrite toutes les archives du journal ainsi qu'un annuaire biographique des personnalités du monde de l'art.
Rédacteur en chef – Jean-Christophe Castelain. *Le Journal des Arts* est publié par Artclair Éditions.